



Prof. Dr. med. Thomas Rau

Eveliza®

Erfahrungsbericht und Anleitung für meine Patienten

Eveliza® ist ein 100% biologisches, sehr hochwertiges und den Stoffwechsel anregendes Nahrungsergänzungsmittel. (Apotheken)

Die Besonderheit von **Eveliza** liegt in seiner Herkunft, den Produktionsverfahren und der biologisch einmaligen Zusammensetzung des Präparates begründet. Es bringt Fähigkeiten zur Anregung der Lebensenergie und des Stoffwechsels mit und ist ein wertvolles Aufbau- und Erneuerungspräparat für den gesamten Körper. Es erlaubt zudem die gleichzeitige Entschlackung und Entgiftung der Gewebe wie die Aktivierung und Wiederverwertung der im Körper gestauten Stoffe. Das Präparat wirkt somit entschlackend, gewichtsvermindernd UND aufbauend. (Zellregulation)

Herkunft und Herstellung: Eveliza wird von der Firma Fabrica Alen y Eveliza des Arztes und Biochemikers Dr. Oscar Vargas in Ambato, Ecuador hergestellt. Dr. Vargas erforscht und produziert seit mehr als 30 Jahren biologische Produkte aus Algen und Getreiden, welche in reiner Lava-Erde in großer Höhe in den äquatorialen Anden wachsen und daher eine ganz enorme „Energie“ aufweisen. Einen wesentlichen Teil seiner Wirkungen verdankt Eveliza dem Inneren des Quinoa-Kornes. Die Kulturen wachsen in Höhen von 2800 Metern in äquatorialer Sonne, wo wegen der reichen Lava-Erde zwei (!) Schnitte pro Jahr möglich sind!

Das Quinoa Korn wird in diesen Höhen enorm reich an essenziellen, linksdrehenden Aminosäuren. Weitere Bestandteile sind Roggensprossen und geringe Anteile von Kleie und Rot- und Braunalgen. Das Präparat wird nie erhitzt, einzig auf Lavaplatten sonnengetrocknet und zwischen Natursteinen schonend gemahlen. Es enthält keine Konservierungs- oder Begleitstoffe und auch keine manipulierten Substanzen.

Zusammensetzung und Wirkung: Quinoa-Korn: die Schicht unter der Hülle des Kornes enthält eine sonst nirgendwo vorkommende Fülle an allen **essenziellen Aminosäuren**. Die Kombination mit kleinen Teilen von Meerwasser Algen, der Herstellung in frischer, vulkanischer Lavaerde und der Methode des Trocknens bewahrt die essenziellen Aminosäuren. Während einer Diätkur, z.B. einer mehrwöchigen Kur mit tierieiweißarmer und zuckerfreier Kost, erlaubt Eveliza, dass aus den Geweben, Schlackeneiweiße mobilisiert werden und die Verwertbaren in die Zellen hineingebracht werden können. Der sehr hohe Teil der essenziellen und linksdrehenden Aminosäuren ist stoffwechselaktiv und wirkt wie das Bindeglied zum Aufbau neuer Eiweiße und Fermente in den Zellen. Eveliza ist daher zur Gewichtsreduktion UND zum Aufbau neuer Zellen und körpereigener Stoffe geeignet.

Eveliza ist ein Stoffwechselprodukt, das vitalisiert UND zu Gewichtsregulationen führt. Die Konsumenten berichten, dass Eveliza erstaunlich vital mache, geistig wie auch körperlich. Eveliza sollte während mehrerer Monate regelmäßig eingenommen werden. Es empfiehlt sich, während dieser Zeit keinen Zucker zu sich zu nehmen und tierische Produkte zu reduzieren, insbesondere Milchprodukte (gesättigte Eiweiße, welche zu Verschlackung führen). Danach sollte der etablierte Stoffwechselzustand mit der routinierten Einnahme von Alen® stabilisiert und gehalten werden.

Einnahme: 2 x 1 ein Beutel pro Tag, am besten morgens und abends.

Mit 2 Beuteln werden dem Körper so viele linksdrehende, essenzielle Aminosäuren zugeführt, wie er verarbeiten kann: 8-10 Gramm! Diese gering scheinende Menge erlaubt dem Körper, andere Substanzen in den Zellen einzubinden, welche er vorher nicht verwenden konnte. Dadurch wird erklärt, dass trotz Entschlackung ein Zellaufbau erfolgt und der Konsument sich so vital fühlt. Eveliza ist, sobald in Wasser gelöst, sehr labil und muss **SOFORT** getrunken werden: daher Eveliza in einem großen Glas mit Wasser aufrühren und sofort trinken, am besten VOR Mahlzeiten oder zwischendurch. Eveliza enthält zudem breite Spektren anderer Nährstoffe wie Vitamine, v.a. B und ungesättigte Fettsäuren und sehr viele Mineralstoffe rein natürlicher Herkunft.

Prof. Dr. med. Thomas Rau